## Transcripcion



DISCURSO SR. ELIAS ANTONIO SACA PRESIDENTE DE LA REPUBLICA TRASPASO DE MANDO DE LA FUERZA ARMADA 05 DE JULIO DE 2006

ESTAMOS HOY AQUÍ REUNIDOS PARA FORMALIZAR LA ENTREGA DE MANDO DE LA JEFATURA DEL ESTADO MAYOR CONJUNTO DE LA FUERZA ARMADA, ORGANISMO RECTOR DE LA EFICAZ LABOR TÉCNICA, TÁCTICA Y OPERATIVA, DE TODAS LAS UNIDADES QUE CONFORMAN LAS TRES RAMAS DE LA INSTITUCIÓN CASTRENSE: EL EJÉRCITO, LA FUERZA AÉREA Y LA FUERZA NAVAL.

ESTA CEREMONIA SE REALIZA EN EL MARCO DE LOS CAMBIOS QUE CADA TIEMPO DEBE DE EXISTIR EN EL CAMPO DE LA ESTRATEGIA MILITAR, ACORDE A LA NECESIDAD DE ACTUALIZACIÓN PERMANENTE DE LOS CUADROS DE LA FUERZA ARMADA Y OBEDECIENDO A LA NORMA ORGÁNICA DE ACTUALIZAR LA DINÁMICA OPERACIONAL DE LA MISMA.

CADA PROFESIONAL MILITAR QUE ASUME LA JEFATURA DEL ESTADO MAYOR, IMPONE LA DECISIÓN Y FIRMEZA NECESARIAS PARA ALCANZAR EL ALTO GRADO PROFESIONAL.

QUIEN TIENE EL HONOR Y LA RESPONSABILIDAD DE COMANDAR EL ESTADO MAYOR CONJUNTO, DEBE IMPLEMENTAR LA METODOLOGÍA DE CAPACITACIÓN DEL PERSONAL BAJO SU MANDO, A FIN DE ACTUALIZAR SU CALIDAD OPERACIONAL Y SER LOS EFICACES Y CONVENIENTES SERVIDORES DE LA SOCIEDAD SALVADOREÑA.

EL ESTADO MAYOR EJECUTA LOS PROCEDIMIENTOS, MÉTODOS Y SISTEMAS, QUE DENTRO DE LAS POLÍTICAS NACIONALES DEBEN SER ADMINISTRADAS COMO FACTORES DE LA DEFENSA NACIONAL, EMANANDO DE ESTAS, LA SEGURIDAD NACIONAL, QUE PERMITE EL PLENO EJERCICIO DE LA SOBERANÍA NACIONAL.

POR ELLO ES IMPORTANTE HACER ESTA CLASE DE REFLEXIONES EN CEREMONIAS COMO ESTA, CUANDO SE DEPOSITA EL MANDO DEL ESTADO MAYOR CONJUNTO, EN UN NUEVO JEFE, QUIEN ADEMÁS DE LAS CARACTERÍSTICAS PROPIAS DE UN PROFESIONAL MILITAR DE ALTO RANGO, DEBE SER UNA PERSONA COMPENETRADA DE LA ENORME RESPONSABILIDAD QUE SE DEPOSITA EN SUS HOMBROS EN ESTOS TIEMPOS DE PAZ.

SIN DUDA ALGUNA, EL GENERAL MOLINA CONTRERAS, POSEE LAS CONDICIONES DE VISIÓN Y ACCIÓN, NECESARIAS PARA CUMPLIR CON ESTE COMETIDO. ES UN HOMBRE QUE RECONOCE QUE LA SEGURIDAD NACIONAL, ES UNA FUNCIÓN ESENCIAL DEL ESTADO, FLEXIBLE Y DINÁMICA, LA CUAL SE RIGE POR UN SISTEMA LEGAL ESPECIAL.



## <u>Transcripcion</u>



TENEMOS LA PLENA SEGURIDAD, QUE CON EL ESFUERZO DEL GENERAL MOLINA Y DE SUS COLABORADORES, EL GRAN COMPROMISO HISTÓRICO DE LA FUERZA ARMADA SERÁ CUMPLIDO AMPLIAMENTE, MANTENIÉNDOSE COMO LA INSTITUCIÓN QUE MERECE LA GRATITUD, ADMIRACIÓN Y EL RESPETO DE LA POBLACIÓN, POR SU HISTORIA, PORLA LUCHA POR LA PAZ, LA DEMOCRACIA Y LA ESTABILIDAD DEL PAIS Y AHORA POR SU ACTUACIÓN EN ESTOS NUEVOS TIEMPOS.

LA SOLEMNIDAD DE ESTA CEREMONIA MILITAR, ES PROPICIA PARA RECONOCER LOS ALTOS MÉRITOS PROFESIONALES DEL GENERAL DE DIVISIÓN CARLOS EDUARDO CÁCERES FLORES, QUIEN HA FINALIZADO SU MISIÓN COMO JEFE DEL ESTADO MAYOR CONJUNTO DE LA FUERZA ARMADA Y PASA A SITUACIÓN DE RETIRO, DESPUÉS DE HABER CUMPLIDO CON SU DEBER DE SOLDADO A CABALIDAD, RAZÓN POR LA CUAL HEMOS DEPOSITADO EN SU PECHO "LA MEDALLA DE ORO POR SERVICIOS DISTINGUIDOS PRESTADOS A LA PATRIA".

DE ESTA FORMA, RECONOCEMOS LOS MÉRITOS DE LA BUENA LABOR DESARROLLADA POR EL GENERAL CÁCERES FLORES, QUIEN HA SABIDO TRANSMITIR A TODA LA FUERZA ARMADA, EL DESEO DE SUPERACIÓN PROFESIONAL, CONDUCIENDO CONVENIENTEMENTE LAS UNIDADES Y BRINDANDO EL APOYO NECESARIO A LOS ELEMENTOS DE LA INSTITUCIÓN QUE DESEMPEÑAN LABORES DE OBSERVADORES MILITARES O DE RECONSTRUCCIÓN, EN OTRAS PARTES DEL MUNDO.

VAYA PARA EL GENERAL CÁCERES, LOS MEJORES AUGURIOS Y LA GRATITUD DE LA NACIÓN SALVADOREÑA.

AL GENERAL MOLINA CONTERAS, DESDE YA PATENTIZAMOS EL MAYOR DE LOS ÉXITOS, DESEÁNDOLE QUE CONTINÚE LA LÍNEA DE SUPERACIÓN DE ESTE IMPORTANTE ORGANISMO MILITAR.

## SOLDADOS:

EL SIGLO VEINTIUNO, CON SUS GRANDES TRANSFORMACIONES Y CON UNA DINÁMICA DE EVOLUCIÓN ACELERADA, HA DADO SUS PRIMEROS PASOS EN LA HISTORIA DE LA HUMANIDAD Y MIENTRAS LA REVOLUCIÓN DE ADELANTOS CIENTÍFICOS HACE MELLA EN LA MORAL DE LA SOCIEDAD, LOS HOMBRES Y MUJERES MILITARES, SIGUEN CON PASO FIRME Y SEGURO, CONQUISTANDO EL TRIUNFO, QUE CONLLEVA UN RETO DE SUPERACIÓN QUE CONSISTE EN EL MEJOR SERVICIO A LA POBLACIÓN CIVIL.

MI AGRADECIMIENTO Y RECONOCIMIENTO, EN NOMBRE DE TODO EL PUEBLO SALVADOREÑO, A CADA INTEGRANTE DE NUESTRA RESPETADA Y DISCIPLINADA FUERZA ARMADA, INSIGNE DEFENSORA DE LA SOBERANÍA NACIONAL.



## TRANSCRIPCION



MUCHÍSIMAS GRACIAS Y QUE DIOS BENDIGA A NUESTRA A LA NACION CUSCATLECA.

